

Gartenhinweise 2022



Monat März

Liebe Gartenfreunde,

die Salatpflanzen auf der Fensterbank haben bei mir schon große Fortschritte gemacht. Jetzt habe ich die Tomaten für das Gewächshaus gesät und ich warte jeden Tag auf die ersten Anzeichen der Keimung.

Die Temperaturen in der Nacht sind frostig aber der Fortschritt in der Natur ist unverkennbar.

Jetzt kann man schon den vorbereiteten Kompost um die Stauden und Beerensträucher aufbringen. Die Knospen sind schon sehr angeschwollen.

Die Besitzer von Pfirsichbäumen müssen jetzt genau beobachten, denn es kommt auf den richtigen Zeitpunkt für die Behandlung gegen die Kräuselkrankheit an. Die Pilzinfektion findet schon vor- bzw. während des Knospenschwellens statt. Die Behandlung sollte z.B. vorbeugend mit „**Neudo-Vital Obst-Spritzmittel**“ vorgenommen werden. Es enthält natürliche Fettsäuren und Pflanzenextrakte.

Wer jetzt noch einen Obstbaum pflanzen möchte, der sollte sich sputen. Wurzelackte Ware sollte auf jeden Fall vor dem Austrieb in die Erde gebracht werden.

Jetzt ist auch Pflanzzeit für die laubabwerfenden Sträucher. Im Frühjahr gepflanzt wachsen sie schnell an. Das regelmäßige wässern aber bitte nicht vergessen!

Ich habe schon in unserer Anlage die ersten gelben Knospen der Forsythia gesehen. Wenn dann die gerade auftretenden, starken Nachtfröste, vorbei sind und die Forsythia richtig aufgeblüht sind, dann können auch die Rosen abgehäufelt werden und der Rückschnitt erfolgen. Ruhig kräftig zurückschneiden (drei Augen) die Rosen sind sehr robust.

Hibiskus schneiden jetzt! Wer die Hibiskus regelmäßig schneidet, hat auch immer reichlich Blüten an seinen Büschen, denn sie blühen am jungen Holz.

Meine Hochbeete sind vorbereitet und beherbergen schon Salat und Petersilie.

Viel Erfolg!

Euer Kreisfachberater